

Herrn Bezirksbürgermeister  
Andreas Hupke  
  
Herrn Bürgeramtsleiter  
Dr. Ulrich Höver  
  
Herrn Oberbürgermeister  
Jürgen Roters

**Bezirksvertretung Innenstadt/Deutz**  
Ludwigstraße 8  
50667 Köln  
Tel. 0221 / 221-91309  
  
Antje Kosubek  
Fraktionsvorsitzende  
[Antje.Kosubek@stadt-koeln.de](mailto:Antje.Kosubek@stadt-koeln.de)  
  
Claus Vincon  
stellv. Fraktionsvorsitzender  
[Claus.Vincon@stadt-koeln.de](mailto:Claus.Vincon@stadt-koeln.de)

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 27.01.2015

**AN/0191/2015**

**Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates**

<b>Gremium</b>	<b>Datum der Sitzung</b>
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	29.01.2015

Radwegnutzungspflicht

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,  
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wir bitten folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt/Deutz am 29.01. 2015 zu setzen:

Seit 1997 hat der Gesetzgeber die Stadt Köln verpflichtet, die baulichen Radwege nach den gültigen Standards und qualitativen Vorgaben zu überprüfen, und eine Aussage zur Benutzungspflicht zu treffen. Nach 17 Jahren entsteht der Eindruck, dass die Verwaltung diese Aufgabe nicht mit genügender Ernsthaftigkeit betreibt, um sie fertig zu stellen.

Unsere Fragen dazu:

- 1) Wie viele Radwege wurden seit 1997 im Stadtbezirk Innenstadt/Deutz überprüft?
- 2) Wie arbeitet die Verwaltung an dieser Aufgabe für den Stadtbezirk Innenstadt/Deutz? Und wie viel Zeit pro Monat wird für diese Aufgabe kalkuliert und tatsächlich eingesetzt?
- 3) Gibt es eine kalkulatorische Grundlage und wenn ja, welche benutzt die Verwaltung für die Stundenansätze für diese Aufgabe?
- 4) In welchem Zeitfenster wird die Verwaltung die Überprüfung von benutzungspflichtigen Radwegen im Stadtbezirk Innenstadt/Deutz abgearbeitet haben?

5) Wann wird die Überprüfung der Radwegebenutzungspflicht im Bezirk Innenstadt/Deutz beendet sein?

Begründung:

Seit 1997 ist die Überprüfung von benutzungspflichtigen Radwegen vorgeschrieben. Analog zu den Brandschutzprüfungen. Doch die Verwaltung scheint ihrer gesetzmäßigen Verpflichtung nicht genügend nachzukommen

Gez.

Antje Kosubek

Fraktionsvorsitzende

Gez.

Claus Vinçon

stellv. Fraktionsvorsitzender